



« LA POPOTTE » ENTRE AMI.E. S

UN DEPART A LA RETRAITE = UN POSTE QUI DISPARAÎT !... RESPECTONS UNE MINUTE DE SILENCE...

Après avoir soutenu l'entreprise de l'ancien DGS, nous apprenons qu'une nouvelle retraitée a monté sa société afin de poursuivre sa mission au service de la collectivité... Mais à un tarif plus élevé !

Un local est même mis à disposition de ce prestataire extérieur !

Dans sa grande bonté, la mairie d'Agen souhaite-t-elle l'accompagner financièrement afin de lui garantir un niveau de vie correcte ??? (Il est vrai qu'une simple pension retraite ne suffit plus de nos jours...)

Cependant, nous ne pouvons que constater encore une fois la suppression d'un poste qui aurait dû être ouvert aux nombreux agents susceptibles d'y être intéressés...